

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dan diajukan pada Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan perbuatan plagiarisme atau menyontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 30 Mei 2018

Materai 6000

Alfi Maghfiroh
NIM. 142400746

ABSTRAK

ALFI MAGHFIROH. 142400746. 2018. *Pengaruh Penggunaan Media Maket terhadap Hasil Belajar IPA pada Materi Peristiwa Alam Tanah Longsor.*

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penggunaan media maket terhadap hasil belajar IPA pada materi peristiwa alam tanah longsor di SDN Kemuning. Jenis penelitian yang digunakan adalah eksperimen semu (*Quasi Experiment Design*), menggunakan desain penelitian *Nonequivalent Control Group Design*. Variabel penelitian ini terdiri dari variabel bebas yaitu penggunaan media maket dan variabel terikat yaitu hasil belajar IPA materi peristiwa alam tanah longsor siswa kelas V SDN Kemuning. Teknik analisis datanya menggunakan t-test dua sampel independen, yang sebelumnya telah diketahui uji prasyaratnya. Berdasarkan hasil perhitungan uji t-test dua sampel independen diperoleh hasil $t_{hitung} = 2,23$ dan $t_{tabel} = 2,00$. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak. Hasil dari penelitian pengaruh penggunaan media maket terhadap hasil belajar IPA pada materi peristiwa alam tanah longsor menunjukkan bahwa nilai rata-rata *pretest* kelas eksperimen adalah 54 dan rata-rata nilai *posttest* adalah 70,33. Sedangkan nilai rata-rata *pretest* kelas kontrol adalah 54,67 dan rata-rata nilai *posttest* adalah 60,67. Dari penelitian ini maka dapat disimpulkan bahwa penggunaan media maket berpengaruh terhadap hasil belajar IPA siswa.

Kata Kunci : Media Maket, Hasil Belajar

Nomor : - Kepada Yth.
Lampiran : Skripsi Dekan Fakultas
Hal : Usulan Ujian Skripsi Tarbiyah dan Keguruan,
di –
Serang

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan menganalisis serta mengadakan koreksi seperlunya, kami berpendapat bahwa skripsi saudara Alfi Maghfiroh, NIM: 142400746 yang berjudul *Pengaruh Penggunaan Media Maket Terhadap Hasil Belajar IPA Pada Materi Peristiwa Alam Tanah Longsor*, telah dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian atas segala perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang, 30 Mei 2018

Pembimbing I,

Pembimbing II,

H. M. Rifqi Rijal, S.Si., M.M.Pd.
NIP. 19740731 199903 1 001

H. Mansur, M.Pd.
NIP. 19790615 200501 1 006

**PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA MAKET TERHADAP HASIL
BELAJAR IPA PADA MATERI PERISTIWA ALAM TANAH
LONGSOR**

(Kuasi Eksperimen di Kelas V SDN Kemuning, Kecamatan Waringin
Kurung, Kabupaten Serang)

Oleh:

Alfi Maghfiroh
NIM: 142400746

Menyetujui,

Pembimbing I,

Pembimbing II,

H. M. Rifqi Rijal, S.Si., M.M.Pd.
NIP. 19740731 199903 1 001

H. Mansur, M.Pd.
NIP. 19790615 200501 1 006

Mengetahui:

Dekan
Fakultas Tarbiyah dan Keguruan,

Ketua Jurusan
Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah,

Dr. H. Subhan, M.Ed.
NIP. 19680910 200003 1 001

Khaeroni, S.Si., M.Si
NIP. 19830318 200604 1 003

PENGESAHAN

Skripsi a.n Alfi Maghfiroh, NIM: 142400746 yang berjudul *Pengaruh Penggunaan Media Maket terhadap Hasil Belajar IPA pada Materi Peristiwa Alam Tanah Longsor*, telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, pada tanggal 30 Mei 2018.

Skripsi tersebut telah disahkan dan diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 30 Mei 2018

Sidang Munaqasyah

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Khaeroni, S.Si., M.Si.

NIP. 19830318 200604 1 003

Penguji I,

Oman Farhurohman, M.Pd.

NIDN. 2019068901

Penguji II,

Dra. Hj. Enung Nugraha, M.Pd.

NIP. 19711010 199903 2 002

Pembimbing I,

Drs. Sabri, M.Pd.

NIP. 19641006 199403 1 004

Pembimbing II,

H.M. Rifqi Rijal, S.Si., M.M.Pd

NIP. 19740731 199903 1 001

H. Mansur, M.Pd

NIP. 19790615 200501 1006

PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmanirrohiim

Alhamdulillahirobbil'alamiin

Puji syukur kepada kehadiran Allah SWT yang selalu memberi nikmat sehat sehingga dapat melancarkan penulis dalam pengerjaan skripsi dan yang selalu menuntun penulis dalam pengerjaan skripsi.

Adapun skripsi ini saya persembahkan kepada:

Kedua orang tua yang selalu sayangi dan selalu cintai Bapak Sahrani dan Ibu Rosnawati, yang selalu memberi doa, semangat dan dukungan yang tiada hentinya sehingga dapat menghantarkan penulis menuju kesuksesan.

Adikku tersayang Afriliyah Rossa dan Dhyafa Ainul Yaqin, yang selalu menyemangati penulis untuk segera menyelesaikan skripsi, semoga skripsi ini bisa menjadi motivasi kalian dalam menggapai impianmu.

Sahabat terbaikku, yang selalu memberi semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.

Teman-teman seperjuangan PGMI kelas B angkatan 2014, yang selalu memberi semangat dalam penyelesaian skripsi ini, semoga perpisahan ini tidak menjadi penghalang kita untuk tetap menjalin persaudaraan.

MOTTO

**Amal perbuatan yang paling disukai
Allah SWT setelah yang fardhu (wajib) ialah
memberikan kesenangan dalam hati (menghibur hati)
seorang (sesama) muslim.
(HR. Ath-Thabrani)**

RIWAYAT HIDUP



Penulis bernama Alfi Maghfiroh, lahir di Serang, pada tanggal 12 Januari 1997. Penulis adalah puteri pertama dari dua bersaudara yang lahir dari pasangan Bapak Sahrani dan Ibu Rosnawati. Saat ini penulis tinggal di Link. Kubang Koru No. 001 Rt. 01 Rw. 03, Kelurahan Grogol, Kecamatan Grogol, Kota Cilegon.

Penulis menyelesaikan pendidikan pertama di Taman Kanak-kanak Al-Qur'an (TKA) Al-Barokah Grogol-Cilegon, lulus pada tahun 2002, SDN Grogol 2 lulus pada tahun 2008, SMPN 6 Cilegon lulus pada tahun 2011, SMA Al-Mubarak Serang lulus pada tahun 2014. Setelah itu penulis melanjutkan ke Perguruan Tinggi Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Tepatnya di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI).

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohiim

Alhamdulillahirobbil'alamiin

Puji dan syukur kepada kehadiran Ilahi Robbi yang telah melimpahkan rahmat dan kasih sayangnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada nabi Muhammad SAW.

Skripsi ini kemungkinan besar tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karenanya penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya, kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A., selaku Rektor UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Bapak Dr. H. Subhan, M.Ed., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan.
3. Bapak Khaeroni, S.Si, M.Si., selaku Ketua Jurusan PGMI Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah mengarahkan, mendidik, serta memberikan motivasi.
4. Bapak H. M. Rifqi Rijal, S.Si., M.M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak H. Mansur, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing II yang telah mengarahkan dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen Jurusan PGMI UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
6. Kedua Orang Tua yang selalu memberikan kasih sayang, bimbingan, do'a dan dukungan baik secara moril maupun materil. Terimakasih untuk semuanya.

7. Kepala SDN Kemuning Kecamatan Waringinkurung yang telah memberikan izin penelitian dalam penyusunan skripsi ini.
8. Keluarga serta sahabat dan rekan-rekan yang selalu memberikan motivasi.

Atas segala kebaikannya, penulis berharap semoga Allah SWT membalasnya dengan pahala yang berlimpah, Aamiin.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna baik dari isi maupun segi metodologi penulisannya. Untuk itu penulis berharap adanya kritik dan saran yang membangun guna perbaikan selanjutnya.

Akhirnya penulis memohon maaf atas segala kesalahan serta kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, dan penulis berharap kepada Allah SWT semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Serang, 30 Mei 2018

Penulis

Alfi Maghfiroh